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RESUMEN: 

Hemos estado hablando sobre el precio del Mesías, pero fue rechazado como lo ves en 

Isaías 53, y nos muestra el costo de la salvación y como usted debe tomar su salvación 

muy seriamente, el precio que fue pagado por su salvación porque fue Muy costosa, pero 

a ustedes se les dio como un regalo gratis. 

Cuando llega a morir en Isaías Despreciado y desechado entre los hombres, varón de 

dolores, experimentado en quebranto; y como que escondimos de él el rostro, fue 

menospreciado, y no lo estimamos. Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió 

nuestros dolores; y nosotros le tuvimos por azotado, por herido de Dios y abatido. Mas él 

herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz 

fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados. Isaías 53:3-5 

 

Fue despreciado por la humidad debido a la caída, no lo pueden estimar lo rechazan, ni 

siquiera pudimos estimar el valor del MESIAS, él cargo Nuestros pecados, fue traspasado 

por nuestras rebeliones y sobre Él puesto todas nuestras iniquidades y lo hizo para 

sanarnos del lazo del fuego, cuando los hijos e hijas de adán lo escupieron, se burlaban 

de Él cuándo nos estaba salvando del lago de fuego. 

Entonces Melquisedec, rey de Salem y sacerdote del Dios Altísimo, sacó pan y vino; y le 

bendijo, diciendo: Bendito sea Abram del Dios Altísimo, creador de los cielos y de la tierra; 

y bendito sea el Dios Altísimo, que entregó tus enemigos en tu mano. Y le dio Abram los 

diezmos de todo. (Génesis 14:18-20) 

 

 



 

 

 

• El hacia su deber como el Dios Altísimo. 

Por tanto, yo le daré parte con los grandes, y con los fuertes repartirá despojos; por cuanto 

derramó su vida hasta la muerte, y fue contado con los pecadores, habiendo él llevado el 

pecado de muchos, y orado por los transgresores. (Isaías 53:12) 

• El siguió haciendo intersección como el sacerdote del Dios Altísimo, la razón por la 

cual el llego. 

Y Jesús decía: Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen. Y repartieron entre sí 

sus vestidos, echando suertes. (Lucas 23:34) 

El rechazo de Israel es lo que vemos hoy, que esconden sus rostros usando la educación 

y diciendo que están muy ocupados para Jesús, incluso han usado sus matrimonios, 

riquezas, nacionalidades para esconder el rostro, por eso ese rechazo. 

Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento 

justificará mi siervo justo a muchos, y llevará las iniquidades de ellos. (Isaías 53:11) 

• Esos muchos representan la iglesia de hoy, Su condición se ha descarriados con 

trasgresiones, y se han vuelto contra Dios, dándole la espalda, sean han alejado de 

Yahveh, se han ido a otros dioses, no ven el valor de la adoración, han abandonado 

la santidad, son pecadores, malvados, malhechores, están haciendo todo lo malvado 

por eso han sufrido enfermedad. 

Por tanto, yo le daré parte con los grandes, y con los fuertes repartirá despojos; por cuanto 

derramó su vida hasta la muerte, y fue contado con los pecadores, habiendo él llevado el 

pecado de muchos, y orado por los transgresores. (Isaías 53:12)  

• Es importante ver la condición del Cordero, Él era un retoño en tierra seca, hostilidad 

que el sufrió de su pueblo, el llego a los suyos, pero lo despreciaron, él era Justo, no 

había violencia en él, ni mentira fue encontrado en su boca, por su justicia justifica a 

muchos por eso fue exaltado. 

Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE 

SEÑORES. (Apocalipsis 19:16) 

El único tiempo que tenemos para prepararnos es Ahora, este es un llamado de clarín. 

Esto lo veremos el miércoles. 

 

 



 

 

 

Anexo: 

Los Profetas del Señor hicieron referencia a la Visión de 24 Julio de 2009 

“CUANDO YO ESTABA DORMIDO EN EL SUELO DEL AEROPUERTO DE JOHANNESBURGO, EN MI 

CAMINO A VENEZUELA PARA UN AVIVAMIENTO NACIONAL ALLÍ. Y ENTONCES, EN ESE LUGAR 

EN EL SUELO DEL AEROPUERTO YO ME QUEDÉ DORMIDO, USANDO MI MALETA COMO 

ALMOHADA DE DESCANSO, PARA DESCANSAR MI CABEZA. ENTONCES EL SEÑOR ME SACÓ DE 

ALLÍ Y ME LLEVÓ ANTE SU TRONO EN EL CIELO. Y EN ESE LUGAR, DENTRO DEL TRONO DE 

DIOS, YO VI AL GLORIOSO CORDERO DE DIOS, CRISTO JESÚS EL MESÍAS, EL REY DE REYES Y 

EL SEÑOR DE SEÑORES. Y ÉL ROMPIÓ EL CUARTO SELLO DEL PERGAMINO DE DIOS, Y CUANDO 

ÉL LO HIZO, ENTONCES DIOS PADRE ENVIÓ AL CUARTO SER VIVIENTE PARA QUE VINIERA A 

HABLAR CONMIGO. DESPUÉS DE ESO ÉL FUE Y LIBERÓ AL JINETE DEL CUARTO CABALLO DEL 

APOCALIPSIS. 

CUANDO ESE JINETE LLEGÓ, EL PROPIO CABALLO, ESE CABALLO EN PARTICULAR, SE 

ACOSTÓ, Y SU CUERPO TENÍA UN COLOR VERDOSO AMARILLENTO COMO UN CADÁVER 

PODRIDO. Y DESPUÉS DE ESO, FUERON LIBERADOS. YO LO VI CORRIENDO POR TODA LA 

TIERRA, EMPEZANDO POR EGIPTO, LUEGO CREO QUE ÉL FUE A GRECIA, Y LUEGO POR TODA 

LA TIERRA. 

LA SEGUNDA PARTE DE ESA VISIÓN, CUANDO YO MIRÉ DENTRO DEL CIELO, YO VI LA IGLESIA. 

YO HE VISTO LA IGLESIA TOMADA POR EL SEÑOR. ÉL ME LO HA MOSTRADO VARÍAS VECES. 

PORQUE ESA ES LA CONVERSACIÓN CENTRAL DE ESTA MISIÓN DE DIOS. ES EL CENTRO DE 

ESTA MISIÓN. 

YO HE VISTO AL SEÑOR LLEVAR LA IGLESIA EN VARIAS OCASIONES, INCLUSO, 

RECIENTEMENTE CUANDO YO LOS VI CAMINAR A TRAVEZ DEL CIELO ASÍ, Y YO VI A LOS DOS 

PROFETAS GUIÁNDOLOS. YO VI EL PRIMER PROFETA Y LUEGO EL SEÑOR LEVANTÓ MI 

ATENCIÓN AL SEGUNDO QUE APARECIÓ POR EL LADO IZQUIERDO Y CAMINA CON ELLOS. YO 

HE VISTO AL SEÑOR LLEVARSE LA IGLESIA, PORQUE ESA ES LA MISIÓN CENTRAL DE ESTA 

AGENDA EN LA TIERRA. PERO NUNCA HE VISTO A LA IGLESIA DENTRO DEL CIELO. ASÍ QUE LA 

SEGUNDA PARTE DE ESA VISIÓN DEL 29 DE JULIO DE 2009 ES AHORA LA IGLESIA DENTRO DEL 

CIELO. Y ENTONCES YO VI A LA IGLESIA ADORANDO ANTE EL TRONO DE DIOS, Y ESO HA 

DESARROLLADO ESTA CONVERSACIÓN, PORQUE YO DIJE, PUEDES VER QUE EL SEÑOR ESTÁ 

TENIENDO LAS DOS CONVERSACIÓNES AL MISMO TIEMPO, DOS CONVERSACIONES EN LA 

MISMA VISIÓN.” 

ASÍ QUE PUEDES VER MUY CLARAMENTE. AHORA, LA PROFECÍA DEL CORONAVIRUS 

ESENCIALMENTE CAE BAJO EL JINETE DEL CUARTO CABALLO, EL CABALLO PÁLIDO. POR ESO 

YO DIJE, AHORA QUE EL CORONAVIRUS HA LLEGADO, ESO TE DICE QUE LA SIGUIENTE PARTE 

QUE LA IGLESIA SE APARECE ANTE EL SEÑOR ESTÁ A PUNTO DE TENER LUGAR. 

 

 

 



 

 

 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

Poderoso Señor Jesús, hoy yo me rindo al poder de la Sangre de Jesús y yo abro mi 

corazón a ti Jesús, y te recibo en mi corazón, yo te recibo con todo mi corazón como mi 

Señor y mi Salvador, así que poderoso Señor Jesús, establece la Sangre, establece la 

Cruz en mi corazón, y establece la Salvación santa en mi corazón y aléjame del pecado, 

y ordena mis pasos para caminar al reino de la Gloria, en el poderoso nombre de Jesús, 

esta noche yo soy nacido de nuevo, amen, aleluya.   

 

 

https://vimeo.com/event/1223673 (Enseñanza) 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   

https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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